Bezirksblätter Scheibbs, 2s. November 2015

LESERBRIEFE

Keine "Algenplage"

Leserbrief zum Artikel "Algenplage im Lunzer See" in Ausgabe Nr. 46

LUNZ. Mit Erstaunen stach uns im WasserCluster Lunz der Titel "Algenplage im Lunzer See" in der Ausgabe Nr. 46 der Bezirksblätter in die Augen. Diese Schlagzeile klingt reißerisch, sie ist aber nicht wahr. Wir sprechen hier von mikroskopisch kleinem Plankton. Weiters ist auf der Titelseite zu lesen, dass eine Goldalge die Tiere in den Alpenseen bedrohe. Auch das stimmt so nicht. Vielmehr ist es so, dass wir ein vermehrtes Auftreten dieser Alge beobachten, was wohl Veränderungen im Nahrungsnetz mikroskopischer Organismen im See nach sich zieht - und diese werden nun untersucht. Der Erholungswert des Lunzer Sees ist davon in keiner Weise beeinträchtigt und wir möchten hiermit ausdrücklich betonen, dass er noch immer eines der saubersten Gewässer ist und Trinkwasserqualität aufweist. Robert Ptacnik, WasserCluster